



Prier dans la ville
S'arrêter, prier ensemble

Quel miracle !



Soeur Marie-Laetitia Youchtchenko

Communauté de Rome (Italie)

Lire le podcast



Évangile

TO-26 - Vendredi

Luc 10, 13-16

En ce temps-là, Jésus disait : « Malheureuse es-tu, Corazine ! Malheureuse es-tu, Bethsaïde ! Car, si les miracles qui ont eu lieu chez vous avaient eu lieu à Tyr et à Sidon, il y a longtemps que leurs habitants auraient fait pénitence, avec le sac et la cendre. D'ailleurs, Tyr et Sidon seront mieux traitées que vous lors du Jugement. Et toi, Capharnaüm, seras-tu élevée jusqu'au ciel ? Non, jusqu'au séjour des morts tu descendras ! Celui qui vous écoute m'écoute ; celui qui vous rejette me rejette ; et celui qui me rejette, rejette celui qui m'a envoyé. »

Méditation

Quel miracle !

Ceux d'entre nous qui ont eu la grâce d'aller en Terre Sainte se souviennent des ruines de Capharnaüm, Bethsaïde et Corazine, au nord du Lac de Galilée. Jésus a longuement parcouru cette région située non loin de Nazareth. Les miracles qu'il y a opérés sont nombreux : les évangiles nous rapportent qu'il a marché sur les eaux, guéri un aveugle, multiplié les pains... pour n'en citer que quelques-uns. Et pourtant, leurs habitants ne se sont pas convertis. C'est étonnant, et même incompréhensible. Cependant, n'allons pas trop vite leur jeter la pierre !

Nous sommes, comme eux, les témoins de la présence du Christ parmi nous. L'eucharistie, le pardon des péchés sont des miracles sans cesse renouvelés. Mystère d'un Dieu caché, infiniment respectueux de notre liberté. Le Tout-Puissant est tellement humble qu'il mendie notre réponse – même les miracles ne nous contraignent pas à la foi. Saurons-nous l'accueillir ? Écoutons le Ressuscité nous dire : « Heureux êtes-vous, si vous ne vous habitez jamais au miracle du Dieu-avec-vous ! »

Méditation enregistrée dans les studios de Radio Notre-Dame

